
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 07.03.2024 

	
	
	

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Coteau Fleuri 
Séance du 25 janvier 2024 

Salle des maitres de Coteau Fleuri 
Ch. de Rovéréaz 9, 1012 Lausanne 

 
 
Parents :  Bessonneau Marie (BEM), Blandon Mario (BLM), Favre Virginie (FV), 

et Syla Alban (SA), Januzi Fidan (JF) Bayard Stéphanie (BS) 
 
Professionnels : Brescianini Céline (BC), Cart Julien (CJ), Radiguet Gwen (RG), Ruiz 

Nadia (RD) Monard Sophie (MS) 
 
Organisations :  Aubert Eliane (AE), Bovay Laure (BL) et Pupet Patrick (PP), Diday 

Isabelle (DI), 
 
Autorités politiques :  Vikrin Talla Serge Paul (VTSP), Koyuncu Sevgi (KS) 
 
Invités : Moustaine Khadija (MK) 
 
Excusés/absents : Breguet Zohrat (BZ), Costa-Rubin Isabelle (CRI), Koyuncu Sevgi 

(KS) et Zuber Valérie (ZV) 
  
Ordre du jour  
 
1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 
2. Adoption du PV du 23.11.2023 
3. Admissions :  deux nouveau membres du quart parents d’élèves : Bayard Stéphanie et 
Januzi Fidan 
    Démissions: Moustaine Khadija, Breguet Zohrat  
    Changement(s) de fonction :  

‐ Secrétaire : Monard Sophie 
‐ Présidence : Favre Valérie annonce sa démission pour juin 2024 
 
Élection du nouveau président : 
‐ Vote pour savoir si on élit un nouveau président ce soir : 12 votes pour, 4 contre, 1 

abstention 
‐ Élection du nouveau président : deux candidats : VTSP et BLM 
‐ Présentation par les deux candidats de leur volonté de prendre la présence de la 

CET. 
‐ Vote par bulletin secret : 12 votes pour VTSP et 5 votes pour BLM 
VTSP prend la présidence de la CET 
 
DI propose de changer de président.e et de voter pour un.e nouveau.elle président.e 
au début de chaque année scolaire.  

 



 

 
 
 
 
4. Bilan - utilisation du budget restant des CET de 2023  
- Les commandes ont été faites mais il reste beaucoup de choses à faire et mettre en 
place.  
- BEM propose de créer un groupe de travail en lien avec le paysage éducatif et la CET  
pour  organiser la gestion de ces préaux et faire avancer les choses au niveau de la ville. 
BEM lancera un e-mail aux membre de la CET afin de recruter des personnes pour faire 
un groupe de travail. 
- BEM fera un mot de remerciement pour l’attribution du budget du budget restant des 
CET de 2023 à la CET de CF.  
 
 
5. Suivi de la séance du 23.11.2023 
- FV et MK organiseront une réunion début mars pour créer une ligne de pédibus à CF.  
- Relance pour le Pédibus de Chailly : BLM 
- RN et RG vont lancer un sondage aux différents enseignant.es pour des propositions de 
nouveau nom pour l’établissement 
- Questions pour la séance des président.es des commissions : questions à envoyer avant 
le 29.02 à FV. 
 
6. Dossier partagé SharePoint pour les CET 
SA : Une demande sera faite à la ville afin que chaque commission puisse avoir accès à 
un dossier de partage.  
 
 
7. Paysage éducatif – état des lieux  
CJ :   - ODJ et convocation pour l’assemblée générale du 31.01.24 sera envoyée aux 
membres de la CET  

‐ Une assemblée citoyenne aura lieu à Praz Séchaud en septembre 
‐ Des nouveaux bacs arriveront au printemps sur le sud de l’établissement 

 
8. Date et lieu de la prochaine séance 
 
Jeudi 7 mars 2024 à 18h30 
 
9. Divers et propositions individuelles 
 
FV propose de réfléchir à un projet à faire en 2024.  
 
Forum des associations à Coteau Fleuri ?  
 
GT Fêtes scolaires : BEM et BS donneront des nouvelles. 
 
    
    
    
    

 
	


